

## **"Comienza el amor, se apaga el odio": el spot del Gobierno para Año Nuevo**

El Gobierno difundió desde las cuentas en redes sociales de Casa Rosada un breve video para desearles a los argentinos un feliz año nuevo. «Comienza el amor, se apaga el odio», dice la frase que acompaña el spot.

El spot dura 33 segundos y consta de una secuencia de imágenes de distintas personas, todas sonrientes, algunas con banderas argentinas. No aparecen ni el presidente Alberto Fernández ni la vice Cristina Kirchner.

El spot habla de recuperar «la esperanza para poner a la Argentina de pie», al tiempo que pregona por unir al país, en clara alusión a ponerle fin a la grieta.

Comienza el amor, se apaga el odio.

Vamos a recuperar la esperanza. En 2020, la Argentina se pone de pie.  
[pic.twitter.com/r9Quz4Kffs](https://pic.twitter.com/r9Quz4Kffs)

— Casa Rosada (@CasaRosada) [December 31, 2019](#)